

Protokoll der Sitzung des Förderausschusses vom 06.04.2009

Anwesende: Patrick Dietrich, Enrico Locász, Chrstian Soyk, Kristin Hofmann, Michael Hans (ab 14.45 Uhr)

Protokoll: Kristin Hofmann

Beginn: 14-00 Uhr

Ende: 15.00 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<p>1) Wir haben uns über den Förderausschusses-Termin verständigt → Dienstags 11.00 Uhr im Raum 17 oder Sitzungszimmer</p> <p>2) DIE LINKE.SDS Hochschulgruppe beantragt durch Kristin Hofmann 200 Euro für die Durchführung einer Veranstaltung bei der Ringvorlesung des Referats polit. Bildung für dieses Sommersemester am für Referenten und Fahrtkosten. (Mittwoch, 01.07.09 Wie richtige Natur- und falsche Gesellschaftswissenschaften ihren Dienst für Staats- und Geldmacht versehen Vortrag und Diskussion mit Freerk Huisken) → der Antrag ist einstimmig angenommen</p> <p>Es wird angemerkt, dass die Ringvorlesung als einzelnes Projekt angesehen wird und die Beantragung der Mittel als EIN Antrag zu stellen ist. Es wurde wohl das letzte Mal nicht genügend kommuniziert und deshalb dieses Jahr noch einmal anders gehandhabt. Verfahren ist also folgendes: Referat polit. Bildung stellt einen Gesamtantrag (Werbung, Layout, geschätzte Honorare aller Gruppen ..) vor Beginn der Ringvorlesung bei der GF.</p> <p>3) Maria Fitzke und Annett Schöttle beantragen die Anerkennung der Hochschulgruppe „COIIP“ - Council on International Intership Placement e.V.</p>	<p>Enrico lässt es auf die Homepage stellen</p> <p>Enrico setzt sich nochmal mit dem Referat in Verbindung um das mitzuteilen</p>

Die Hochschulgruppe vermitteln Praktikant_innen ins Ausland, vorrangig nach China und die USA. Die Vermittlung ist kostenlos, es wird nur eine Gebühr von ca. 50 - 75 für die Telefonate gefordert. Ist für alle deutschsprachigen Studirenden möglich und an einer deutschen Hochschule immatrikuliert sein.

Die Gruppe besteht aus ca. 10 aktiven immatrikulierten Studirenden aus Dresden.

Warum möchtet ihr euch anerkennen lassen? HSG möchte an Aktivitäten des StuRa teilnehmens und ggf. eine Förderung von ihm erhalten.

Da die Beschlussfähigkeit nicht mehr hergestellt werden kann wird die Hochschulgruppe ohne Beschluss entlassen und die Beschlussfassung vertagt.